WURZELFEST

"fest verwurzelt"

Die Mühlbacher zeigen ihre Wurzeln beim Bauernherbst

Wurzelskulpturen sind im Dorf und im Gemeindegebiet verteilt an verschiedenen Stellen des Ortes aufgestellt, um die Einheimischen und die Gäste auf die Heimatverbundenheit – die "Verwurzelung" – der Mühlbacher hinzuweisen.

Den Höhepunkt unseres Bauernherbst-Projekts bildet dann ein großes "fest"

Sonntag 28. August 2005, ab 13.00 Uhr auf der Karbachalm in Mühlbach / Hkg.

Als besonderer Höhepunkt an diesem Nachmittag präsentieren wir um 15.00 Uhr ein Konzert der Musikgruppe

"DER BERG"

Als Zeichen der Heimatverbundenheit über die Ortsgrenzen von Mühlbach hinaus wird an diesem Tag oberhalb der Karbachalm ein Großflächenwappen des Landes Salzburg mittels einer LAND – ART Inszenierung durch die Mühlbacher Wanderführer errichtet.

Zu den Freuden der Kehle und des Gaumens wird eine **Groamad-Suppn** und ein **Bloamachsam-Trankl** ausgeschenkt.

Zudem ist ein original Holzofenbrot in der Kiste auf dem Heubett erhältlich.

Bei der Karbach-Alm steht auch der Hinweispfahl auf den flächenmäßigen Mittelpunkt Vom Bundesland Salzburg. An diesem Nachmittag sind die Vertreter aller 119 Salzburger Gemeinden eingeladen bei dem Holzmonument ihr Wappen am Monument zu bewundern und so Ihre Wurzel zu bestätigen.









Hier einige Beispiele der Verwurzelungen.

Für eventuelle Fragen zum Projekt stehen wir Ihnen unter folgender Telefonnummer gerne zur Verfügung (Gamsjäger Franz 0664/1552956 oder Gamsjäger Josef 0664/5286254).

Wir freuen uns auf Euer kommen.

Unsere gemeinsame Adresse lautet: Franz, Josef und Peter GAMSJÄGER Bundesstrasse 195 5505 Mühlbach/Hkg.

E-mail: punktgenau@gamsjaeger.cc